

# Dólar cae por debajo de los \$ 4.000, mientras el petróleo recupera 10,8 %

## EL MAYOR AVANCE LO CONSIGUIÓ EL BARRIL DE WTI AL REPUNTAR MÁS DE 22 % EN LOS ESTADOS UNIDOS.

El dólar oficial para este jueves se sitúa cerca de 63 pesos por debajo de la tasa representativa del miércoles (TRM) a 3.983 pesos, luego del descenso registrado en la sesión previa, el cual estuvo impulsado por la recuperación de los precios del petróleo en los mercados internacionales. Desde el pasado 21 de abril, la tasa de cambio en el país no estaba por debajo de los 4.000 pesos.

Ayer, el precio de la divisa estadounidense alcanzó a perder hasta 135 pesos, lo que llevó su precio a un mínimo de 3.911,1 pesos. La tasa máxima de negociación de ayer fue de 4.016 pesos, la cual no alcanzó a superar el precio oficial que rigió de 4.046 pesos.

Por su parte, el precio del barril de petróleo Brent para entrega en junio terminó ayer en Londres en 22,70 dólares, un 10,79 por ciento más que al finalizar la sesión anterior, impulsado por una subida menor de lo esperado de las reservas estadounidenses. El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un incremento de 2,21 dólares respecto a la última negociación, cuando cerró en 20,49 dólares.

Las reservas de crudo de Estados Unidos subieron la semana pasada en 10 millones de barriles, frente a los 10,6 millones que esperaba el mercado, lo que rebajó el temor a superar la capacidad de almacenaje.

Por su parte, el precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) rebotó al alza un 22,04 por ciento y cerró este miércoles en 15,06 dólares el barril, en una jornada marcada por la confianza de los inversores en que las economías mundiales reabran antes de lo esperado tras el azote de la pandemia del coronavirus, así como por una acumulación menor a la esperada en los inventarios estadounidenses.

Al final de las operaciones en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), los contratos de futuros del WTI para entrega en junio sumaron 2,72 dólares con respecto a la sesión previa del martes.